
Cayeron 8 árboles y 4 ramas. La lluvia y viento que se presentó en la Ciudad de México ayer  
provocaron la caída de ocho árboles y cuatro ramas, que ocasionaron daños en vehículos, cableado e 
inmuebles, reportó la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGRIPC).

POR GERARDO JIMÉNEZ
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

La Fiscalía General de Justi-
cia de la Ciudad de México 
procedió penalmente contra 
Jaime Slomianski Aguilar, ex 
titular de la extinta Agencia 
de Gestión Urbana (AGU), así 
como contra algunos de sus 
colaboradores.

Cuentan con orden de 
aprehensión por su proba-
ble participación en la co-
misión del delito cometido 
por servidores públicos por 
haber contratado asesorías 
externas que provocaron un 
detrimento económico de 
aproximadamente 29 millo-
nes 454 mil 238 pesos a la 
hacienda pública capitalina.

El agente del Ministerio 
Público adscrito a la Coordi-
nación General de Investiga-
ción Estratégica investigó a 

JAIME SLOMIANSKI YA ES PRÓFUGO

Dos positivos en 
plantones del Zócalo

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

Durante la pandemia, al 
menos dos participantes 
de plantones en el Zóca-
lo han contraído covid-19, 
uno de los cuales murió 
luego de que se retiró de la 
manifestación.

Sólo del 10 al 13 de agos-
to pasados, durante la insta-
lación de carpas y tiendas de 
campaña de la Coordinado-
ra Nacional de Trabajadores 
de la Educación (CNTE), se 
aplicaron 13 pruebas a inte-
grantes de las movilizacio-
nes en plantón en la Plaza de 
la Constitución, quienes ex-
presaron tener síntomas que 
correspondían con los de co-
vid-19, de acuerdo con la Se-
cretaría de Gobierno.

Uno de ellos resultó po-
sitivo, tras lo cual regresó a 
Acámbaro, Michoacán, su 
lugar de origen, donde no 
pudo ganarle la batalla a la 
pandemia.

A finales de agosto, una 
mujer que estaba instalada 
en un plantón de familias de 
víctimas de feminicidio tam-
bién presentó sintomatología 
por probable covid-19, por lo 

MANIFESTANTE DE LA CNTE MURIÓ

No se permitió llegar 
a los integrantes de 
Frena para evitar 

confrontación 
y contagios de 

covid-19: Sheinbaum
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Slomianski y a sus colabora-
dores, ya que llevaron a cabo 
contratación de empresas 
de asesoría de tipo técni-
co y administrativo para la 

Todas aquellas personas 
que cometieron actos de 
corrupción, pues tienen que 
ser sancionadas.”

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO  
DE LA CIUDAD DE MÉXICO

planeación, ejecución, eva-
luación y control del proce-
so de obra pública y servicios 
relacionados, pese a que la 
institución contaba con ese 
tipo de actividades y era in-
necesaria su contratación. 

La indagatoria integra-
da por la FGJCDMX seña-
la que para concretar las 
licitaciones referidas era in-
dispensable contar con la 
autorización y firma del ti-
tular de la extinta agencia, 
ya que sin ello hubiera sido 
inviable cualquier tipo de 
contratación. 

A través de un comunica-
do, se agregó que el repre-
sentante social de la Fiscalía 
General de Justicia también 
integra otras investigaciones 
en las que se encuentran re-
lacionadas varias personas 
más.
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Jaime Slomianski Aguilar,  
extitular de la extinta AGU.

La secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González.

El abogado de Mónica García Villegas tuvo que salir a comprarle 
agua y pañuelos desechables a su representada.

La FGJCDMX  informó que 
el Ministerio Público tiene 
conocimiento, que para eva-
dir la acción de la justicia, el 
imputado ha presentado di-
versas solicitudes de ampa-
ro para protegerse de dichas 
investigaciones. 

La Agencia de Gestión Ur-
bana era la dependencia res-
ponsable de dar atención y 
mantenimiento a la infraes-
tructura urbana de la Ciudad 
de México como pavimenta-
ción de vías primarias, jardi-
nería y alumbrado público, 
principalmente.

La dueña y directora 
del colegio Rébsamen 
estableció contacto 
visual con un grupo de 
diez testigos

POR GERARDO JIMÉNEZ
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Durante la audiencia de 
alegatos para fijar la indivi-
dualización de la pena y re-
paración del daño a Mónica 
García Villegas, la dueña y 
directora del colegio Réb-
samen presentó un ataque 
de ansiedad y luego llan-
to, luego de que estableció 
contacto visual con un gru-
po de diez testigos que en-
tró a la sala.

“Nosotros pedimos que 
en un equilibrio también 
hubiera un sicólogo para 
la maestra, entonces eso 
genera que ambas partes 
tengan la posibilidad de 
encontrar un refugio o un 
consuelo en el momento 
emocional con un experto.

“Ella, (García Villegas) 
siempre se ha considerado 
inocente, después del fallo 
en el que la dejaran conde-
nada, pues evidentemente 
no lo comparte, se entris-
tece y ahora que va a haber 
un desfile de todos y cada 
uno de los padres de fami-
lia con los que ella convivió 
por muchos años, recorde-
mos que el colegio estuvo 
funcionando 33 años, (re-
quiere ayuda)”, justificó el 
abogado, Rosendo Gómez 
Hernández.

En audiencia, miss 
Moni entró en crisis

REALIZAN ALEGATOS

La audiencia fue sus-
pendida por unos minutos 
debido a la crisis emocio-
nal que tuvo la directora del 
colegio y el litigante tuvo 
que salir a comprarle agua 
y pañuelos desechables.

El jueves pasado, des-
pués de que el tribunal de 
enjuiciamiento declarara 
culpable de homicidio cul-
poso en contra de 26 per-
sonas, 19 de ellos menores 
de edad, y responsable de 
la dirección de obra, se fijó 
toda esta semana para de-
terminar las penas.

No obstante, ayer se in-
formó que las audiencias se 
ampliarán hasta la siguiente 
semana debido a que han 
sido enlistados 84 testigos, 
46 de ellos víctimas indi-
rectas y 38 peritos, quienes 
serán escuchados por el 
tribunal de enjuiciamiento 
para determinar la indivi-
dualización de la pena, es 
decir, cuántos años deberá 
estar García Villegas en pri-
sión, y el monto económico 
que deberá pagar a las víc-
timas para la reparación del 
daño.

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

Durante su comparecencia 
ante el Congreso, la secre-
taria de Administración y Fi-
nanzas, Luz Elena González,  
expresó que la pandemia 
obligó a “un coma inducido 
en nuestras economías, que 
no habíamos visto quizás en 
una generación”

Ante los 66 legisladores 
del Congreso local, González 
expresó: “acudo a esta sobe-
ranía en una situación difí-
cil, en uno de los momentos 

“Un coma inducido en 
nuestras economías”

LUZ ELENA GONZÁLEZ
PIDEN POR LA CEDA
Ernesto Alarcón, diputa-
do local del PRI, le expresó 
al secretario de Seguridad 
Ciudadana, Omar García 
Harfuch, que las denuncias 
de extorsión en la Central 
de Abasto han aumentado 
de forma “exponencial” y le 
pidió su intervención para 
evitar que se convierta en 
un “foco rojo”.

Durante su compare-
cencia ante el Congreso, 
el funcionario le respondió 
que ya se incrementó de 
200 a 320 el número de 
policías en la zona, ade-
más de que se están lle-
vando a cabo labores de 

investigación. También se 
comprometió a que habrá 
detenciones tras dos asesi-
natos en ese punto.

“Nos comprometemos 
a que haya detenciones 
por las extorsiones y los 
asesinatos que se han pre-
sentado en la Central de 
Abasto”, dijo.

Alarcón y Héctor Ba-
rrera (PAN) le expresaron 
al titular de la SSC que la 
reducción en 13 de los 14 
delitos de alto impacto tie-
ne que ver con el hecho de 
que estamos en emergen-
cia sanitaria.

 — Georgina Olson

La FGJ busca al exdirector de la AGU

más difíciles que nuestras fi-
nanzas hayan enfrentado en 
mucho tiempo, tal vez des-
de hace un siglo” y tras hacer 
esa advertencia, la funciona-
ria expresó que en la capital 
de la República se reorien-
taron más de cuatro mil 713 
millones de pesos para aten-
der la pandemia. “No hay 
otra entidad que exhiba una 
movilización de recursos de 
esta magnitud”, dijo.

El líder de la bancada del 
PAN, Mauricio Tabe, le pre-
guntó a la secretaria: “¿Por 
qué si el gobierno de la 

Ciudad de México recibió in-
gresos por 114 mil millones 
de pesos de enero a junio de 
este año, sólo se han ejercido 
83 mil millones de pesos?”.

No hubo respuesta de la 
secretaria, quien aseveró que 
hay perspectivas alentadoras 
para 2021 y que podrían ge-
nerarse 300 mil empleos.

5
PLANTONES
se han desarrollado en la 
Plaza de la Constitución del 
del 23 de marzo al 31 de 
agosto

3
PARTICIPANTES
presentaron síntomas 
correspondientes a covid-
19, dos de los cuales dieron 
positivo a la prueba

que se le hizo la prueba, la 
cual dio positivo.

En este caso el gobierno 
dio seguimiento a la enferma 
y la canalizó al Hospital del 
Ajusco, donde se recuperó.

La jefa de Gobierno, Clau-
dia Sheinbaum, indicó ayer 
que no se permitió llegar al 
Zócalo a los manifestantes 
de Frena para evitar confron-
taciones con otras protestas y 

para aplicar medidas sanita-
rias ente el covid-19.

Agregó que no solicita-
rán el repliegue del plantón 
de Frena y que proporciona-
rán garantías para que estén 
protegidos.

“Les pusimos dos ambu-
lancias y una carpa de salud. 
Supimos que su dirigente se 
retiró por problemas de sa-
lud, tratamos de contactarlo, 

después regresó, pero les es-
tamos dando todo el apoyo 
que requieran”, expresó.

La Secretaría de Gobierno 
detalló que del 23 de marzo 
al 31 de agosto se realizaron 
cinco plantones en el Zócalo 
y que “para garantizar el de-
recho a la salud de los ma-
nifestantes, en coordinación 
con la Secretaría de Salud 
local, se realizaron jorna-
das médicas, que incluyeron 
la aplicación de pruebas por 
covid-19”.

Además, para atender a 
las movilizaciones, la Secre-
taría de Gobierno realizó 169 
mesas de trabajo y en una de 
ellas, el 15 de junio, una per-
sona registró temperatura 
de 39.9 grados, por ello se le 
conminó a retirarse.

Después del fallo en el 
que la dejaran condenada, 
pues evidentemente no lo 
comparte, se entristece.”

ROSENDO GÓMEZ 
HERNÁNDEZ
ABOGADO DE MISS MONI

Foto: Karina Tejada

CERCO POLICIAL. Elementos de la SSC impidieron ayer que manifestantes llegaran al Zócalo.
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Tragando saliva, José Alfonso Suárez del 
Real trató de justificar ayer la negativa del 
gobierno capitalino para que los integrantes 
del Frente Nacional AntiAMLO se planten en 
el Zócalo indefinidamente, “pues ahí corren 
riesgo de contagiarse de covid”.

El secretario de Gobierno de la CDMX 
habló ante los micrófonos de noticiarios 
de la capital para dar a conocer la orden de 
Claudia Shienbaum de atender todo lo que 
requieran los manifestantes, a fin de que no 
sufran ni un rasguño durante su protesta.

Aunque el domingo pasado las propias 
autoridades negaron haberles 
impedido el paso, ayer el fun-
cionario reconoció que, efecti-
vamente, la marcha fue frenada 
por la policía para evitar que 
pudieran chocar con otras ma-
nifestaciones que se realizaban 
en la zona.

Durante su recorrido por los 
micrófonos de los noticieros, 
Suárez del Real repitió casi las 
mismas palabras que en su ma-
ñanera había pronunciado el 
Presidente para justificar el fre-
nón a la agrupación Frena, “a fin 
evitar provocaciones”.

Pero el funcionario capitalino 
fue más allá y dijo que de plano 
la marcha no llegará a la plan-
cha del Zócalo, “por su propio 
bien”, pues Hugo López-Gatell 
ha dicho que son muy peligrosos 
los actos multitudinarios por el 
tema del covid-19 “y ahí no co-
rre el aire”.

“Están más seguros sobre avenida Juárez, 
pues ahí tienen la Alameda Central, donde 
hay árboles y corre mejor el aire para evi-
tar que se contagien del covid”, dijo Suárez 
del Real al periodista José Cárdenas por la 
tarde-noche.

Ante las interrogantes del periodista, el 
secretario de Gobierno dijo que de plano no 
los dejarán pasar al Zócalo, pues los pueden 
proteger mejor donde están.

Con sus respuestas tan ambiguas, incluso 

por momentos cantinflescas, el funcionario 
quería justificar lo injustificable, pues ni a los 
colectivos que vandalizan todo lo que está a 
su paso se les ha impedido llegar a las puer-
tas de Palacio Nacional.

Quizá don José Alfonso debería ser más 
firme en eso de que el Zócalo es parte de 
la CDMX y no es el gobierno federal el que 
debe decidir sobre su resguardo, por mucho 
que los manifestantes pudieran incomodar 
al inquilino de Palacio Nacional.

Triste papel para un funcionario que ha 
demostrado ser un caballero, pero, sobre 

todo, un intelectual con capa-
cidad de articular más pala-
bras de las que pudo articular 
con dificultad ante los micrófo-
nos, pues no podía justificar lo 
injustificable.

Parecían lejanos los tiempos 
en que el gobierno capitalino 
había dejado de actuar como las 
rancias regencias de la ciudad.

Ni modo, no es lo mismo ser 
oposición, donde la posición es 
muy cómoda, que gobierno.

 CENTAVITOS... 
Tal como estaba pronosticado, 
ayer se oficializó la orden de 
aprehensión en contra de Jaime 
Slomianski, quien fue titular de 
la extinta Agencia de Gestión Ur-
bana del DF, con Miguel Ángel 
Mancera. La Fiscalía General de 
Justicia de la CDMX dio a cono-

cer la noticia un mes después de que el propio 
inculpado fue alertado desde dentro sobre esa 
situación, lo cual le dio oportunidad de poner 
pies en polvorosa. Hace más de un mes, quie-
nes lo conocen, decían que los sabuesos de-
berían husmear en algún estado del sureste, 
si lo querían encontrar, pero hoy ya no saben 
por dónde pueda andar el angelito. Parece 
que la dependencia de Ernestina Godoy tie-
ne más agujeros que una coladera y los delin-
cuentes se enteran antes que la propia fiscal 
de que son buscados y se pelan.

Suárez del 
Real dijo que 
las marchas 
no llegarán al 
Zócalo, pues 
López-Gatell  
ha dicho que  
es peligroso  
por el covid-19.

Capital político
Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Limpian el Zócalo  
para AMLO
• Están más seguros sobre Avenida Juárez, pues ahí 
tienen la Alameda Central, dijo Suárez del Real.

Sin  maquillaje
Alfredo La Mont III
arlamont@msn.com

SOCIALISMO-BRIANA F. LÓPEZ 
MARÍN
Dígame, por favor, ¿cuáles son los bene-
ficios del socialismo común, eso que es-
ta administración está tratando de impo-
ner para que nos volvamos como Cuba y 
Venezuela? Ya bastantes problemas tene-
mos con la corrupción, las drogas, el cri-
men, ¿no le parece?

R. Doña Briana, ¿qué le parece si en lugar 
de llamarlo socialismo le llamamos empa-
tía? La acumulación de riqueza personal, 
más allá del nivel mínimo necesario para 
mantener las necesidades básicas para 
vivir, la siempre creciente preocupación 
por la búsqueda de la riqueza nos hace me-
nos empáticos a otros. Las posesiones de 
uno terminan poseyendo a una persona, 
y la búsqueda de la riqueza se convierte en 
un círculo vicioso y un fin en sí mismo.

AGUA DULCE
¿Cuál es la isla más grande dentro de un 
lago?

R. El lago Manitou, con 104 km2, es el lago 
más grande en una isla de agua dulce del 
mundo, y Treasure Island en el lago Minde-
moya es la isla más grande en un lago en 
una isla en un lago en el mundo.

VACAS/JULIÁN JAVIER
¿Sabe usted más acerca del programa que 
le pinta los ojos a las vacas en las pom-
pis? Se supone que con esto los depreda-
dores ya las dejan en paz, ¿verdad o toma-
da de pelo?

R. Verdad, don Julián. Un nuevo estudio 
publicado en Communications Biology de-
mostró que las vacas que tenían este dibujo 
tenían más posibilidades de mantenerse con 
vida. Un equipo de investigadores bajo Neil 
Jordan de la Universidad de Nueva Gales del 
Sur en Sydney, Australia, y el zoológico de 
Taronga Western Plains, reclutó 2061 vacas 
en Botswana entre 2015 y 2018 y las dividió 
en tres grupos. Un grupo de prueba de 683 

vacas tenía los ojos pintados en el trasero, 
mientras que 543 vacas tenían una cruz pin-
tada y el grupo de control de 835 se dejó 
sin marcar. Increíblemente, ninguna de las 
vacas con ojos fue muerta por depredado-
res. El grupo con marcas en cruz vio cuatro 
muertes y el grupo control 15 muertes, prin-
cipalmente por ataques de leones.

CAMPOS DE CONCENTRACIÓN/REGIS 
NAURA
¿Han existido campos de concentración en 
Canadá?
R. Sí, en la Segunda Guerra Mundial, el go-
bierno canadiense internó a personas de 
ascendencia alemana, italiana y japonesa, 
además de ciudadanos de otros orígenes 
que consideró peligrosos para la seguri-
dad nacional. Esto incluyó tanto a fascistas 
(incluidos canadienses) como al alcalde de 
Montreal, Camillien Houde, y a organizado-
res sindicales y otras personas consideradas 
comunistas peligrosos. Dicho internamiento 
fue legalizado por el Reglamento de Defen-
sa de Canadá, aprobado el 3 de septiembre 
de 1939.

SUPLEMENTOS
¿Hay alguna forma fácil de saber si un su-
plemento en verdad cumple lo que promete?

R. De principio, estoy, en general, en contra 
de los suplementos y si ve en el suplemento 
alguna de estas frases o similares córrales: 
“mejorar la vitalidad”, “apoyar la función ce-
rebral saludable”, “ayudar a calmar la mente” 
y “promover la salud digestiva”, “desintoxicar 
su sistema”, etcétera. Pida consejo a su mé-
dico antes de ir a comprar.

HABLAR
¿Por qué hay tanta diferencia entre cómo 
hablamos y cómo escribimos?

R. Por lo general hablamos de manera in-
formal, pero debemos escribir de manera 
más formal. Vea usted una transcripción 
de un discurso escrito contra la de uno 
improvisado.

Ofrecen gel 
antibacterial, utilizan 
30 por ciento de los 
espacios y se respetan 
las citas

POR JORGE GONZÁLEZ
comunidad@gimm.com.mx

Desde ayer los gimnasios de 
la Ciudad de México tenían 
permitido abrir sus puertas, 
siempre que siguieran un 
estricto protocolo sanitario.

En un recorrido por co-
lonias como Álamos, Al-
garín y Narvarte se pudo 
observar que afuera de al-
gunas instalaciones deporti-
vas hacían fila para ingresar. 
Dentro había aplicadores de 
gel antibacterial, sólo se uti-
lizaba el 30 por ciento de la 
capacidad de los espacios y 
se respetaban las citas para 
entrenar.

Hacen fila para el gimnasio
NUEVA NORMALIDAD

Algunos de estos espa-
cios sólo se reencontraban 
con sus clientes físicamente, 
ya que mientras estuvieron 
cerrados posteaban clases 
y entrenamientos en sus re-
des sociales.

También se observaron 

gimnasios que permane-
cen cerrados. Algunos se 
encuentran adecuando las 
instalaciones para recibir 
a los usuarios con las me-
didas sanitarias requeridas 
por las autoridades y otros 
no volverán a abrir.

Foto: Karina Tejada

Tras casi seis meses sin poder entrenar en gimnasios públicos, ayer 
los usuarios debieron respetar protocolos para violver.

Policías frenan ingreso  
al Zócalo capitalino. 

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

El titular de la Secretaría 
de Desarrollo Económico, 
Fadlala Akabani, y el direc-
tor general de Mercado Li-
bre México, David Gesien, 
suscribieron el Convenio de 
Concertación entre ambas 
instituciones con el objeti-
vo de crear la tienda virtual 
oficial Todo lo Encuentro 
en la Ciudad de México, con 
ello, las micro, pequeñas y 
medianas empresas podrán 
incursionar en el comercio 
electrónico e incrementar 
sus ventas, productividad y 
competitividad.

El convenio es parte del 
eje 7 del Plan para la Reac-
tivación Económica para el 
Bienestar, que considera la 
digitalización y en particular 

Impulsarán mipymes en Mercado Libre
SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO

el uso de plataformas digita-
les para las mipymes.

Akabani mencionó que 
la pandemia ha impulsa-
do a las empresas a diver-
sificar sus canales de ventas 
para incursionar en otros 
mercados.

“Por ello, la creación de 
la Tienda oficial es de suma 
importancia para que los 

productores, emprendedo-
res y mipymes de la Ciu-
dad de México, incursionen 
en el comercio electrónico, 
acciones como esta permi-
ten democratizar diversifi-
car y ampliar su audiencia 
en el entorno digital con 
una plataforma exclusiva de 
las empresas de la CDMX”, 
indicó. 

 l 160 por ciento de descuento en envíos
 l 20 por ciento de comisión el cobrar con QR utilizando Mer-
cado Pago y tarjeta débito

 l 3 Primeros 30 días sin comisión
 l 4 Mejor posicionamiento de los productos
 l 5 Capacitación en ventas en la plataforma de Mercado Libre

BENEFICIOS
Con este convenio entre Sedeco y Mercado Libre, las mipymes podrán 
acceder a los siguientes beneficios:
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El objetivo es poner en 
marcha acciones de 
participación entre la 
comunidad y los sitios 
históricos

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

Víctor Hugo Romo de Vivar 
Guerra, alcalde de Miguel 
Hidalgo, firmó un acuerdo 
de colaboración con Frédé-
ric Vacheron, representan-
te de la Unesco en México, 
para llevar a cabo acciones 
conjuntas en beneficio de la 
conservación del patrimonio 

cultural y el paisaje urbano 
histórico de la demarcación.

El objetivo es poner en 
marcha acciones de parti-
cipación entre la comuni-
dad y los sitios históricos y 
patrimoniales.

Frédéric Vacheron explicó 
que este convenio fomenta la 
planeación, la intervención 
y recuperación de espacios 
públicos con ayuda de la so-
ciedad civil.

Explicó que esto permitirá 
analizar las políticas cultura-
les aplicadas en la alcaldía, 
para lograr un desarrollo 
sostenible pensado en una 
vida cultural diversa.

Asimismo, recalcó la bue-
na relación de la Unesco con 
la AMH para cuidar el pa-
trimonio cultural y el pai-
saje urbano histórico de la 
demarcación.

Romo de Vivar Guerra 
destacó que la alcaldía es 
la única con un área para 
preservar patrimonio y tie-
ne como misión realizar un 
censo, catalogar todo lo que 
tiene valor histórico y patri-
monial, tangible e intangible.

Agregó que Miguel Hi-
dalgo es la segunda alcaldía 
en la Ciudad de México con 
mayor número de inmuebles 
con valor patrimonial.

Convenio entre MH y Unesco
CONSERVACIÓN DEL PATRIMONIO

Foto: Especial

Foto: Jorge González

El alcalde en Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, y Frédéric Vacheron, 
representante de la Unesco en México.

Familiares de Christopher y 
Karla, ayer durante la marcha.

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

Depués de una marcha 
para exigir avances en el 
caso de la desaparición 
de Karla y Christopher, 
ocurridos el pasado 29 de 
agosto en un bar clandes-
tino de Azcapotzalco, la 
Fiscalía General de Justi-
cia dio a conocer algunas 
de las diligencias que ha 
llevado a cabo.

La FGJ señaló que el 
Ministerio Público ads-
crito a la Coordinación 
General de Delitos de 
Alto Impacto ha recaba-
do testimonios de más 
de diez testigos presen-
ciales de los hechos, ade-
más de que personal de 
la Coordinación General 
de Investigación Forense 
y Servicios Periciales ha 
realizado retratos habla-
dos y dictámenes de ge-
nética o ADN.

En tanto, la Policía de 
Investigación, personal 
ministerial y pericial, jun-
to con bomberos, protec-
ción civil y personal de 
la Comisión Nacional del 
Agua y de la Comisión de 
Búsqueda de Personas 
realizaron un rastreo en el 
municipio de Naucalpan, 
Estado de México.

Además, se han rea-
lizado análisis de videos 
de cámaras particula-
res ubicadas en las in-
mediaciones del local de 
referencia.

Ayer, durante la ma-
nifestación, la mamá de 
Christopher señaló que 
está a punto de cumplirse 
un mes de la desaparición.

“Mi hijo asistió a una 
fiesta en el bar El Barqui-
to, ubicado en Tezozó-
moc 220, en la alcaldía 
Azcapotzalco, el día 28 de 
agosto. Por lo que sabe-
mos hubo una riña aden-
tro, hubo balazos, balas 
perdidas, y hasta el mo-
mento no sabemos nada 
de ellos.

“A la otra chica no la 
conocemos; nos hemos 
unido porque ella desa-
pareció también ese día 
en ese mismo bar y en esa 
misma fiesta. Le pedimos 
a las autoridades que nos 
resuelvan.

 — Con información  

de Jorge González

Marchan 
por Karla y 
Christopher; 
dan informe

DESAPARECIDOS

Hasta el momento
no sabemos nada de 
ellos. A la otra chica no la 
conocemos; nos unimos 
porque ella desapareció 
también ese día en ese 
mismo bar y en esa misma 
fiesta. Le pedimos a las 
autoridades que nos 
resuelvan; ya llevamos 24
días sin saber 
absolutamente nada de 
nuestros hijos.”

NATALY HERNÁNDEZ
MADRE DE CHRISTOPHER
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